

FINE CONFÍA EN QUE LA PRÓRROGA DEL CC. BANCA PERMITA ACERCAR POSTURAS CON LA AEB



XXIV CONVENIO DE BANCA

Un encuentro telemático celebrado este 31 de diciembre ha servido para formalizar el acuerdo de prórroga de la ultraactividad hasta el próximo 31 de enero, reanudando el día 12 las negociaciones.

Desde FINE valoramos la disposición de la AEB de acceder a una prórroga que pueda posibilitar el acercamiento de posturas, aún muy alejadas en materia retributiva, en aras de culminar este proceso de negociación con la firma de un convenio garantista y equilibrado para las plantillas del sector. Además, consideramos positiva la renuncia, por parte de la AEB, a sus propuestas de supresión de trienios y movilidad.

Aprovechamos esta última circular del año para desearos un feliz 2021, en el que, desde FINE; seguiremos luchando por los derechos de nuestros compañeros y compañeras.

Seguiremos informando.

#somosFINE

¡FINE, A TU LADO!



Datos de contacto:

Teléfono: [911 542 392](tel:911542392)

Email: fine@federacionfine.es

Web: www.federacionfine.es

[Si aún no perteneces a nuestro sindicato y quieres afiliarte, haz click aquí](#)

[Ver en navegador](#) | [Descargar en PDF](#) | [Aviso legal](#) | [Desuscribirse](#)